

Madrid, 5 de enero de 1956

Dr. D. Antonio Tovar  
Salamanca.

Mi estimado D. Antonio: Tan sólo dos letras de felicitación de Año Nuevo, que se lo deseo lleno de felicidad y de prosperidad.

Ya pedí a Roma aquella obra de Baur, titulada "Initia Patrum Graecorum". No sé nada de ello, pero creo que ya estará en camino. Tengo que escribir un día de éstos y se lo recordaré, por si acaso.

En la primera eliminatoria del Concurso Internacional Agustini-ano a que presenté mi tesis, ha pasado la mía. Según me dijo uno del tribunal la habían alabado mucho. Vamos a ver si al final dicen lo mismo y me dan uno de los premios libres, de 35.000 Pts. Tal vez haya algunos "accessits", pues los premios fijos los declaran desiertos.

Supongo que ya se habrán leído los del Tribunal mi tesis y no habrá inconveniente en que pueda defenderla entre el 20 y 25 de éste. A mí igual me da, pero me gustaría quitarme de encima esa preocupación para hacer las correcciones que hicieran falta y darle el último repaso antes de enviarla a la imprenta. Si me la premiaran, ya tenía para la edición. Si nó, creo que la Orden la imprimiría.

Estoy terminando la bibliografía sobre San Agustín para la edi-

ción que proyecta la Sociedad de Estudios Clásicos. Creo que la parte de San Agustín es bastante interesante como para que aparezca todo el Santo, en todos sus aspectos, en un único apartado. Así hablamos Adrados, Láscaris y yo. Además que he recogido más de 200 fichas. Creo que hay alguna más, pero o las puedo completar fácilmente, o no son de importancia. Por cierto que en la Revistas de la Pontificia "Salmanticensis" aparece un artículo del P. Luis Arias, O.S.A. Creo que es del año 55. ¿No podría enviarme la nota completa? Es que no he tenido ocasión de verla por aquí, pero lo ví cuando estuve en Salamanca.

Y nada más. Espero que pronto iré por ahí a la defensa de mi tesis. Un saludo cariñoso de su afmo. y amigo

Enr. Lascaris



VNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA

GREDOS.USALES